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第1428回

2017年7月25日(火)

点鐘 12:30

場所浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング「それでこそ口ータリー

卓話「2770地区管理運営部門

今年度活動方針について」

地区管理運営部門

部門委員長吉田英一様

本日の例会

平成29年7月25日(火)発行(NO.2号)
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第1429回

2017年8月1日(火)

点鐘 12:30

場所浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング「君がイ匂「奉仕の理想」

ロータリーの目的・四つのテスト唱和

卓話「ガバナー公式訪問」

R1第2770地区ガバナー大貫等様

゛

ロータリー:

室化をもたらす

次回の例会

第1427回・ 2017年7月11日(火)

司会大塚省副幹事

点鐘 12:30 鈴木義男会長

ソング我等の生業

ソングリーダー大熊勝巳会員

お客様紹介富樫孝副会長

会長挨拶鈴木義男会長

お客様挨拶第2グループガバナー補佐

福田剛紀様

幹事報告柳寿美恵幹事

7月の誕生祝い鈴木義男会長

委員会報告

クラブ運営管理委員会

内田康信委員長

ニコニコBOX クラブ運営管理委員会

熊田満子プログラム担当委員長

出席報告クラブ運営管理委員会
杉田将大出席扣当委員長

クラブ協議会年度計画発表」
クラブ運営管理・会員組織・クラブ広報
地域奉仕・国際奉仕・長期基本問題

鐘 13:30 鈴木義男会長

而回の例会

地区テーマ

ロータリー:変化をもたらす

『環境にやさしい口ータリー活動を推進しよう』クラブテーマ

二
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本日は、第2グループガバナー補佐福田剛紀様ようこ

そおいで下さいました。歓迎いたします。

さて、今日は皆さんに最近の建材についてお話しいた

します。「新建材、鉄筋コンクリートより強い本格木

造、本格普及」長崎県佐世保市のりゾート施設「ハウス

テンボス」で直交集成板を使った国内初のホテルが建設

されました。 2階建てで、鹿島建設と住友林業が請負、

平成16年3月にオープンしました。この工事は、鉄筋コ

ンクリート造りより工期が短く、その分コストを低減で

き強度も鉄筋コンクリートと変わりはありません。

海外では、イタリア・ミラノで直交集成板を使い9階

建ての公営住宅も既に完成し、街にとけこんだ造りとな

つております。オーストリアでは、商業施設、欧州や北

来では集合住宅、また、英国・ロンドンでは2009年に

完成した9階建て分譲マンションなどが挙げられます

が、日本でも既に4階までの建築は許可になっておりま

す。

日本国政府も、国土の3分の2が山林ですので、政府

の成長戦略に活用したい考えのようです。その多くは樹

齢50年を超え伐採期を迎えていますが、年間6,000万立

方メートルの木材が利用可能と見られますが、実際に使

われるのはその3割程度にとどまっています。

直交集成板は、壁や床、天井などの楢造材として用い

られるため、柱で組み立てる従来の日本家屋よりも多く

の木材を使うため、普及すればこれまで難しいとされて

いた4階以上の公共施設や商業施設などでも使われるよ

うになり、木材の需要拡大が期待できます。特に広大な

山林を抱える地方由治体では期待が大きいようです。

四国の高知県では、全国で新たに年間5,000億円の市

場が生まれると試算しています。木材をふんだんに使う

ことで、日本らしさを国内外にアピールする狙いがあ

り、また、 2020年の東京五輪・パラリンピックの主会

場となる新国立競技場でも直交集成板採用が期待されて

います。木材を多く使うので地方活性化につながり政府

も利用を後押しするそうです。

現在、自分達が携わっている建物も90%がBF構造、

すなわち直交集成板構造となっております。地震にも強

く大変な人気となっております。木造版の重量鉄骨造り

とも言われています。

日本人に合った木の家、湿度管理が自動的に出来る木

をふんだんに使った家をお勧めします。
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ロータリー:変化をもたらす
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クラブ運営管理委員会

内田康信委員長
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ロフ月の口ータリーレートは、 1ドル・111円です。

08月1日(火)は、ガバナー公式訪問です。例会終了後、

クラブ協議会、懇親会を行います。皆様のご出席をお願

い申し上げます。今週中に事務局よりご案内をFAXい

たします。

ロロータリーリーダーシップ研究会(RLD、パート1が

開催されます。私も出席しますが、皆様も奮ってご参加

下さい。

口来週の例会は、定款第8条第1節により休会となります。

口週報訂正

会長挨拶国政並みのと都議会→「と」削除

幹事報告ホストファミリー・一吉田会員→内田会員
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今年度、第2グループガバナー補佐を務めます福田で

す。どうぞよろしくお願いいたします。

昨年、内田ガバナー補佐には大変お世話になりまし

た。内田ガバナー補佐のように立派に一年問をすごし

たいと思います。
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第2グループ
ガバナー補佐
福田剛紀様
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本日は、誕生祝を行ないました。今年度のお祝いの品

は、慶弔お名前スタンプです。慶事、弔事に便利に使

つていただければありがたいと思います。

福田ガバナー補佐早々にありがとうございます。
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神坂副委員長が急逓退会、宇津野副委員長に変更。若い

メンバーで構成。出席:各委員会ごとにメーキャップを。

プログラム:各委員会には魅力のある卓話者をお願いいた

します。親睦は、 8月の夜冏例会は豪華な屋形船を企画し

ました。ご家族も参加できます。楽しみにして下さい。

皆さんが楽しめる例会にしていきたいと思います。
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クラブ運営管理委員会
内田康信委員長

委員会ターゲット
『変化も大事に、楽しいク
ラブを円
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会員組織委員会

,ジ上野拓也副委員長

t 貝
'叉、委員会ターゲット

『会員数50名を目指して句

基本方剣・:女性会員10%以上増強

将来の幹事・会長に役立つ研修会のご案内

会員組織委員長浅見定

ロータリー情報委員長(クラブ研修リーダー)篠原唯史

鈴木年度の会員数50名を目指して!大貫ガバナーはク

ラブ内の研修強化に力を入れ、「クラブ活性化」に繋

げるために「クラブ研修リーダー」をクラブに求めて

おります。鈴木会長は、ロータリー情報委員長の篠原

会員に兼務をお願いしました。標題のテーマを基本に

「コーヒーを飲みながら」月1回、例会終了後1時間開

催。新会員や、改めて口ータリー運営について知りた

い会員を中心に希望者を対象としております。

日時:第1回 7月25日(火)例会後]3:45~14:45

登録料:コーヒー代実費参加者負担

会 場:19Fラウンジ予定
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基本方針:地域社会の住みやすい環境づくりの手助け

と、心をこめた奉仕活動を実践する。

霧

地域奉仕プロジェクト
委員会
石井孝一委員長

委員会ターゲット
『地域社会にやさしい

奉仕活動』

基本方針:国際奉仕の口ータリー財団・米山記念奨学

・青少年交換各分野の奉仕活動を通じて世界理解、親

善を深めていきたい。

t)璽鼠甫

国際奉仕プロジェクト

委員会ターゲット
『国際奉仕の多様化を図ろう』
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基本方針:地域の二ーズにあった活動と魅力ある口ー

タリーの活動を積極的に発信することにより、ロータ

リーの活動を多くの世代に知ってもらい、会員増強に

つなげる!

「ロータリーの友」を読むと、ロータリーに関する理

解が深まる。例会で共有する場を設けるようにできれ

ばと思、います。
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クラブ広報委員会
飯田晃生委員長

委員会ターゲット

『公共イメージ向上のため

の広報活動強化へ』

瓜
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基本方針:時代と共に変化する口ータリーに対応すべ

きクラブ作りを考える。

1途糾

長期基本問題特別委員会
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動するクラブ』
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埼玉県知事表敬訪問(7月H勵

さいたま市長表敬訪問(7月13日)
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第2グループガバナー補佐福田剛紀様(浦和北RC)
本年度大変お世話になります。どぅぞ宜しくお願

い申し上げます。

鈴木義男会長本日も2日目のクラブ協議会です。ガ

ンバッテやりましょう。ガバナー補佐福田剛紀様

よろしくお願いします。

柳寿美恵幹事皆様こんにちは。暑い日が続いてい

ますので体調には気を付けて下さい。本日のお客

様、ガバナー補佐福田様ようこそおいで下さいま
した。ご指導宜しくお願い致します。

上野拓也会長エレクト皆様こんにちは!!本日もクラ

ブ協議会ですね。年度計画発表よろしくお願い致

します。 2770地区ガバナー補佐福田剛紀様、よう

こそおいで下さいました。歓迎申し上げます。

星野和央会員第2グループガバナー補佐福田様、早

速のご挨拶有難うございます。前任者の当クラブ

の内田会員を含め、ご指導をお願い申し上げます。

金子努会員福田第2グループガバナー補佐ようこ

そ 1年問ご苦労様です。

篠原唯史会員第2グループガバナー補佐福田様よう

こそ。今年一年間お世話になります。ご指導よろ

しくお願い申し上げます。

内田康信会員第2グループガパナー補佐福田様、本
日はお忙しい中ありがとうございます。1年間宜し

くお願いします。本日のクラブ協議会宜しくお願

いします

斉藤忠治会員第2グループガバナー補佐福田様、本

日はようこそ浦和北東口ータリークラブにおいで

下さいました。1年間ご指導よろしくお願い致します。

國谷昭吾会員今日はクラブ協議会の第二日目、関
係委員長の計画案の説明等、期待しております。

又、鈴木年度の第1回例会のニコニコBOXへの寄付

は久方ぶりに聞いた金額でびっくりしました。今
後もよろしくお願いします。

町田信行会員皆様こんにちは。本日はクラブ協議

会です。よろしくお願い致します。

石井孝会員本年度も頑張りましょう。

富樫孝会員国際口ータリー第2770地区第2グル

ープガバナー補佐福田剛紀様ご指導宜しくお願い
致します
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ロータリ 変化をもたらす

吉田律子会員皆様今日わ。いよいよクラブ年度計

画始まりました。それぞれの立場で、その能力を

大いに発揮出来る場に居るという事を誇りに思っ

てガンバリましょう。先ずは健康管理に注意して
下さるようお願いいたします。

山中重則会員先々週、マカオ研修で欠席。先週、
五浦温泉~いわき研修で欠席。お久しぶりです。

飯田晃生会員皆様こんにちは。本日のクラブ協議
^

宜しくお願いします。^、

大塚省三会員本日のクラブ協議会、各委員長宜し

くお願い致します。

熊田満子会員新年度を迎え、浦和北東口ータリー

クラブのホームページを更新いたしました。会長

挨拶、役員理事紹介のへージが新しくなりました

のでご覧ください

斉田英子会員暑いですね体に気を付けてがんば
ります。

宇津野芳志男会員暑くなりましたね。体調に気を
つけて、夏バテしないようにがんばります。

杉田将大会員皆様こんにちはクラプの運営を通

して、会社、組織の運営を見直すキッカケを頂き
ました。今日もしっかりと学びたいと思、います

繰越金7フ,000円本日53,000円計130,000円

7月の誕生祝い

飯田晃生

ロータリー

変化をもたらキ

例会日毎週火曜日1230~13:30

例会場浦和ロイヤルパインズホテル
TEL 048-827-11]1

事務局さいたま市浦和区高砂2-4-3
内田ビル3階〒330C063
TEL 048814-0450

FAX 0488140460

URAWA
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上野拓也会員(7月5日)町田信行会員(7月21日)

柳寿美恵会員(7月30日)

出席報告

例会日総数出席欠席 MU鵬鮴

フ/4 39 25 9 3

フ/11 39 24 12 3

代UIA杙T CL

会長

会長エレクト

副会長

幹事

S A A

副幹事

広報委員長

出席率

75.67%

6923%
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